
ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE LA COMISIÓN DE GOBIERNO CELEBRADA EL

DÍA 25 DE MARZO DE 2022, MEDIANTE VIDEOCONFERENCIA, A LAS 10:00 HORAS

EN SEGUNDA CONVOCATORIA

Miembros asistentes: Antonio José Moreno Guerrero, Antonio David Palma Crespo, Elena

Rosillo Díaz, Gabriel García Parada Arias, Jesús López Belmonte, José Miguel Benitez

Piñeiro, Francisco Javier Blanco Encomienda, Blanca Sánchez Vilchez, María José Aznar

Unzurrunzaga, María Cristina Sánchez Prieto, Elena Elvira Castillo, Violeta Bentolila

Hachuel, Carlos Cano Gutíerrez.

Miembros que justifican su ausencia: Hala Mohamed Alí, Arturo Fuentes Cabrera, Víctor

Rico Vega.

En segunda convocatoria, siendo las 10:00 horas del 25 de marzo de dos mil veintidós,

mediante videoconferencia, y bajo la presidencia de la Sra. Decana, tiene lugar la sesión

ordinaria de la Comisión de Gobierno con los siguientes puntos del Orden del día:

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (30/09/21).

2. Determinación del número de plazas ofertadas en los diferentes grados para el curso

2022-2023.

3. Aprobación, si procede, del programa de apoyo a la docencia práctica del centro

2022-2023.

4. Debate y aprobación, si procede, de la solicitud de integración en la CONFEDE

(Conferencia de Decanos/as de Economía y Empresa).

5. Aprobación, si procede, del presupuesto para el año 2022.

6. Ruegos y preguntas.

Orden del día:

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior (30/09/21).

Se solicita un cambio en el acta a petición de Elena Rosillo Díaz, para que aparezca como



asistente. Por lo demás, se aprueba por asentimiento.

2.- Determinación del número de plazas ofertadas en los diferentes grados para el

curso 2022-2023.

María José Aznar Unzurrunzaga establece la oferta de plaza para el curso académico

2022-2023:

● Educación Social: 60 plazas.

● Administración y Dirección de Empresas: 70 plazas.

● Educación Primaria: 140 plazas.

● Ingeniería Informática: 50 plazas.

Se aprueba por asentimiento.

3.- Aprobación, si procede, del programa de apoyo a la docencia práctica del centro

2022-2023.

Toma la palabra Gabiel García-Parada Arias, estableciendo los aspectos que se recogen en el

programa de apoyo a la docencia práctica del centro para el curso 2022-2023. Estos quedan

recogidos, con carácter general, de la siguiente manera:

● Ordenadores de sobremesa.

● Microscopios.

● RaspberryPi.

● Licencias del software iQ académico.

● Licencias del software Deepl.

● Traslados en autobús.

● Organización de prácticas educativas.

Elena Elvira Castillo solicita un poco más de tiempo para incluir otros aspectos en el programa

de apoyo a la docencia práctica del centro 2022-2023. María José Aznar Unzurrunzaga indica



que no disponemos de mucho tiempo para solicitar más aspectos al respecto. Se pospone

para el próximo programa de apoyo a la docencia. María José Aznar Unzurrunzaga solicita se

realice un presupuesto para renovación de equipos informáticos. Carlos Cano Gutíerrez

solicita un poco más de tiempo para que el Coordinador del Grado de Ingeniería Informática

pueda entregar una solicitud. Violeta Bentolila Hachuel recuerda que la memoria es

importante para la entrega del programa de apoyo a la docencia del centro y las facturas

proforma.

Se aprueba por asentimiento.

4.- Debate y aprobación, si procede, de la solicitud de integración en la CONFEDE

(Conferencia de Decanos/as de Economía y Empresa).

Toma la palabra María José Aznar Unzurrunzaga. Se aprueba por asentimiento formar parte

de la CONFEDE.

5.- Aprobación, si procede, del presupuesto para el año 2022.

Toma la palabra María José Aznar Unzurrunzaga, la propuesta de presupuesto para el año

2022, con la siguiente distribución presupuestaria:

PROPUESTA PRESUPUESTO 2022 %

Mobiliario 10

Mantenimiento y suministros 12

Material informático 13

Material de oficina 15

Biblioteca 3



Ext. Universitaria y formación 9

Publicaciones, traducciones , inscripciones 7

Telefonía 2

Actos académicos y publicidad 9

Coordinaciones 3

Delegación de Estudiantes 2

Becas 5

Laboratorio Hubemalab y Aula Permanente de Formación Abierta 5

Ponentes seminarios prácticum 3

Otros 2

TOTAL 100

Javier Blanco Encomienda comenta que en la comisión de investigación se indicó que por qué

el laboratorio Hubemalab recibe tanto presupuesto por parte de la ciudad autónoma y el resto

de aspectos relacionados con la investigación de la Facultad no María José Aznar

Unzurrunzaga indica que eso es cuestión de la Ciudad Autónoma de Ceuta y la propia

Universidad de Granada. María Cristina Sánchez Prieto toma la palabra indicando que nuestra

facultad tiene un laboratorio de docencia y que ese laboratorio es muy humilde y necesita un

mayor presupuesto para mejorar dicho laboratorio. Requiere de un frigorífico actualmente.

María José Aznar Unzurrunzaga indica que puede estar incluido en el apartado de mobiliario.

María José Aznar Unzurrunzaga recuerda que esto es una previsión, y que puede haber



modificaciones según necesidades que surjan durante el año.

Se aprueba por asentimiento.

6.- Ruegos y preguntas.

María José Aznar Unzurrunzaga toma la palabra. Comenta que el día 18 de abril de 2022

aparece como error en el calendario académico. Antonio José Moreno Guerrero comenta que

los cambios del calendario académico se deben proponer en la COA de Granada. María José

Aznar Unzurrunzaga propone que el día 18 de abril sea lectivo y el 3 de mayo sea festivo.

Blanca Sánchez comenta que la persona encargada de Infraestructuras sobre la situación de

determinadas instalaciones y zonas del Campus, concretamente en el Pabellón. María José

Aznar Unzurrunzaga indica que transmitirá dicho aspecto al Campus de Ceuta, y a la propia

Universidad de Granada para darle solución. Violeta Bentolila Hachuel se responsabiliza para

poder analizar posibles soluciones.

Blanca Sánchez Vílchez comenta también la necesidad de un pequeño frigorífico para

material sanitario en caso de urgencia en la zona del Pabellón.

Sin más intervenciones ni asuntos que tratar, siendo el 25 de marzo de 2022 a las 11:47

horas, se levanta la sesión de la que, como Secretario, doy fe.

Vº Bº de la Presidenta

Mª José Aznar Unzurrunzaga

Secretario Académico

Antonio José Moreno Guerrero


